



Admis à la session de septembre 2017 dans la filière Auditeurs de justice, Ntungwe Clovis Ajieh a été radié de l'École nationale d'Administration et de Magistrature (ENAM) pour avoir présenté un faux diplômé de Master I.

Le scandale a été dévoilé par le ministre de la Fonction publique et de la Réforme administrative (Minfopra), Ange Michel Angouing. En effet, dans son communiqué rendu public le 19 octobre 2017, en son article 1er, le Minfopra est clair: «sont annulés pour fraude et sans préjudice de poursuite pénale exclusivement en ce qui concerne Monsieur Ntungwe Clovis Ajieh, les dispositions de l'arrêté N°004426/ MINFOPRA du 29 septembre portant admission des Auditeurs de justice d'expression anglaise à la Division de la magistrature et des greffes de l'École nationale d'administration et de magistrature (ENAM) au titre de l'année académique 2017-2018».

Cette décision irrévocable fait suite à la présence dans le dossier de ce candidat, d'un Master I non authentifié par les autorités académiques. Diplôme passé inaperçu jusqu'à la publication des résultats définitifs

Source: Repère

